

## **35. Schüler- und Jugendsportfest der Leichtathletikfreunde Villmar:**

# **Der TV Eschhofen gewann den Pokal als Teilnehmerstärkster Verein 2023.**

## **Gute Leistungen zum Saisonbeginn trotz etwas kühler Witterung in Villmar.**

Trotz etwas kühler Witterung fanden sich rund neunzig Nachwuchsathletinnen und Nachwuchsathleten aus elf Vereinen zum 35. Schüler- und Jugendsportfest der Leichtathletikfreunde 1987 Villmar ein und zeigten zum Teil sehr gute Leistungen zum Saisonbeginn.

So glänzten besonders im Diskuswerfen bei der WJ U 20 Sina Edel vom TV Eschhofen mit 25,75 m und bei der MJ U18 Samuel Schollmeyer von der LG Westerwald mit 34,93 m, sowie im Hochsprung dieser Klasse Jannik Schmidt (LfV) mit 1,55 m. Die gleiche Höhe sprang auch in der Klasse M 14 Linus Kaiser vom LC Mengerskirchen, dazu noch 4,89 m weit. Die gleiche Weite schaffte in der W 15 Luzia Schwan von der LG Sieg, außerdem 9,49 m im Kugelstoßen und 28,62 m im Diskuswerfen. Zu den Besten zählten auch in der W 14 Ida Well mit 4,68 m im Weit- und 1,30 m im Hochsprung, sowie Leslie Arbeiter (LfV) im Diskuswerfen mit 20,06 m und im Kugelstoßen mit 7,89 m. Stoltze 1,35 m im Hochsprung überquerte Helene Kröner vom LC Mengerskirchen bei den Schülerinnen W 12. Tolle Leistungen zeigten auch in der M 10 Marian Duma von der TG Camberg über 50 m in 8,4 sek und im Weitsprung mit 3,40 m, sowie im Ballwurf Armin Conrad von den LfV mit 38,50 m. In der W 10 ragten heraus Miray Yorgun über 50 m in 8,4 sek und Charlotte Tiele im Ballwurf mit 26,00 m, in der M 9 Janosch Thiel, alle TV Eschhofen, über 50 m in 8,5 sek und im Weitsprung Charlie Haselhorst (LSC Bad Nauheim) mit 3,28 m. Jakob Krekel (LfV), Enkel vom einstigen Sprint-Ass Berthold Knögel, zeigte sein Talent bei den Schülern M 6 über 50 m in 11,4 sek.

Mit besonderem Eifer und voller Begeisterung waren alle, auch die jüngsten am Start und zeigten überwiegend tolle Leistungen, vor allem der Nachwuchs vom SC Oberlahn, vom TV Eschhofen und von den Leichtathletikfreunden Villmar. Jüngste Teilnehmer waren die fünfjährigen Elias Weitzel und Ida Erdmann von den Leichtathletikfreunden Villmar, die insgesamt mit 22 Teilnehmern am Start waren. Beim Erinnerungs-Pokal für den teilnehmerstärksten Gastverein ging in diesem Jahr sehr spannend zu zwischen dem SC Oberlahn und dem TV Eschhofen, der letztendlich zwei Teilnehmer mehr am Start hatte.

Den 24 Kampfrichtern und Helfern, die für einen reibungslosen Ablauf garantiert haben, sei an dieser Stelle vom Veranstaltungsleiter Walter Haas noch einmal herzlich gedankt, ebenso den vielen Kuchenspendern.